NO.149 2015 . 1 . 9(金)

多体部毛一片一彩第三一片个

3 学期も数日が過ぎて、授業も 2 日目が終わった。今日の数学の時間の様子を見ていると、もう完全に授業に集中できている人もいれば、なんとなくだるそうにしている人もいた。今日の朝の ST でも話をしたが、冬休みモードから授業に集中できる 3 学期モードにしていく必要がある。「なかなか体がシャキッとしない。」という人は、この 3 連休で生活リズムなどを整えて、来週からはしっかりと生活できるようになろう。東中学校を含めて、全国的にインフルエンザが流行している。不要な人混みを避けるなどインフルエンザ菌をもらわないようにもしたいな。

ウィンターライフの最後のページに「学年のま とめの学期を迎えるにあたって」というところが あった。一人一人読ませてもらうと、『授業に集中 して取り組みたい』とか『部活が最後になるので、 優勝目指して頑張りたい』などととても前向きな ことが数多く書かれていた。また、「学部・学科・ 資格調べ」では、興味のある仕事についてしっか りと調べてあって、具体的に自分の進んで行く道 の 1 つのパターンをイメージできている人が多 かった。新しい年になって目標をつくった人も多 いと思う。初詣で、「こんなことができるようにな りたい」とお願いした人もいるかもしれないな。 「こうありたい!」と願うことはとても大事。で も神頼みみたいに、誰かが何とかしてくれるの を待つ、というのではなく自分の目標に向かっ て自分の力で一歩一歩進んでいけるようにしよ う。『強い意志』をもって。



ウィンターライフに載っていた書写の 課題「強い意志」力強い筆圧から、その 意志が伝わってきますね。

来週の火曜日の連絡

火曜日は授業通りです。家庭学習ノートは火曜日提出分(1日分)からスタートします。 給食当番 A 班はエプロンを、B 班はマスクを忘れずに。

学校生活のアンケート(保護者用)を保護者の方に行っていただいて、提出しよう。